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Les représentantes FO pour le CDAS     : 

Bénédicte CHEVAILLIER (PRS La Roche/Yon), Sarah LALONDE (SIE La Roche/Yon),
Thierry PETROFF (Trésorerie Fontenay le Comte), Christelle VIVIEN (Trésorerie Montaigu).

* Résultats de l'enquête sur l'action sociale :

Les personnels vendéens ont plutôt bien participé à l'enquête avec un taux de réponse relativement élevé. Les
grandes lignes de cette enquête sont la restauration du midi, le logement, les vacances et les loisirs.

Pour rappel, les 3 axes de l'orientation 2019 :
1/ Adapter les prestations aux besoins prioritaires des agents.
2/ Optimiser le fonctionnement et l'offre des différents opérateurs associatifs.
3/ Améliorer les prestations sociales.

Concernant le logement, il  ressort de l'enquête que 85% des personnels vendéens sont propriétaires de leur
logement. 
Nous sommes confrontés depuis quelques années à de fortes sollicitations sur les logements sociaux de la part
des nouveaux arrivants mais les disponibilités sont très faibles. Il  est proposé de créer un fichier interne de
logements à louer entre collègues.
Sur la thématique des vacances, il convient de valoriser nos résidences. 

Il ressort de cette enquête les éléments suivants :
Préoccupations majeures : bien-être au travail / santé, temps de trajet, absence de transport collectif, insuffisance
des aides aux enfants étudiants.
Souhaits : davantage de sorties collectives sur Paris en car, plus d'activités culturelles en province.

Il  est intéressant de noter qu'en  2017, la première priorité des agents était  le logement à 49%. En 2019, la
première priorité des agents est désormais la complémentaire santé et la prévoyance à 35%, le logement se
retrouve en 4ème position.

En annexe : le résultat détaillé de l'enquête

* Point sur les actions CAL 2019 «     crédits d'actions locales     » :

Au niveau national, de nouvelles initiatives ont été retenues : paniers bio et conseils diététiques notamment dans
notre région.
Afin d'utiliser tous nos crédits, il a été décidé d'améliorer les lots du loto des retraités et d'augmenter de 2 euros
les cartes cadeaux des 15-18 ans (27 euros au lieu de 25).

* Questions diverses     :

- Restauration :
Il  est  constaté une baisse du nombre de rationnaires déjeunant le midi  au Sables d'Olonne, ce qui  pourrait
devenir inquiétant pour l'avenir. Néanmoins, Mr Decros, Président du CDAS, se veut rassurant car du fait du
« nouveau réseau de proximité » et du transfert vers les Sables d'Olonne de collègues, le nombre d'agents sur ce
site restera stable pour maintenir la prestation... Merci le NRP !!!
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